



# BASISGRUPPE INFORMATIK UND SOFTWAREENTWICKLUNG

Um nicht die Katze im Sack zu kaufen stellen wir uns, das heißt die Basisgruppe Informatik und Softwareentwicklung und unsere KandidatInnen, vor.

## Unsere KandidatInnen

Eines haben sie alle gemeinsam: Sie sind engagiert und bemüht. Damit sie auch weiterhin die Aufgabe der Studienvertretung effektiv ausüben können, brauchen sie allerdings eure Stimme!

### Wolfgang Staber

Ich bin der Wolfi, Wolfgang Staber, komme ursprünglich aus Fürstenfeld und studiere seit 2005 Informatik. Viele werden mich schon kennen, denn ich bin bereits seit 2007 Mitglied der Basisgruppe Informatik & Softwareentwicklung und seit 2009 auch Mandatar in der Studienvertretung. Ich bin nach wie vor sehr motiviert, unser Motto, „Das Studium studierbarer zu machen“, in die Tat umzusetzen. Wir haben schon viel verbessern können und das möchte ich auch weiterhin unterstützen!

### Katharina Michenthaler

Ich bin Katharina (Kitty) Michenthaler und komme aus Feldkirchen in Kärnten. Derzeit bin ich im vierten Semester des Studiums Softwareentwicklung-Wirtschaft und bin natürlich immer voller Motivation am Studieren. Seit einiger Zeit bin ich bei der Basisgruppe für Softwareentwicklung-Wirtschaft und Informatik. Da es mir sehr viel Spaß macht mich für andere Studierende einzusetzen würde ich gerne Teil

# SOFTWAREENTWICKLUNG

eurer Studienvertretung werden!

### Philipp Guggenberger

Mein Name ist Philipp Guggenberger und ich studiere seit dem WS09. Im Moment studiere ich Softwareentwicklung-Wirtschaft und UF Informatik an der TU Graz. Aktives Mitglied der BIS bin ich seit dem SS11 und habe vor dies noch lange zu bleiben. Es ist mir ein besonderes Anliegen ein angenehmes Arbeitsklima für Studierende zu schaffen und bei diversen Problemen aktiv zu helfen. Sollte es zu Problemen bei Prüfungen oder Überschneidungen im Studienplan kommen, bin ich gerne bereit in Zusammenarbeit mit den Instituten und Professoren eine Lösung zu finden.

### Michael Krisper

Hallo, ich heiße Michael Krisper, ich bin 26 Jahre alt und studiere seit vier Semestern Informatik an der TU Graz. In meinem Studium versuche ich mich möglichst vielfältig weiterzubilden, gemäß dem Motto „Immer offen sein für neues Wissen“. Ich bin, wie die anderen auch, bereits in der Basisgruppe tätig und arbeite im Rahmen dessen auch weiterhin tatkräftig mit, wenn es darum geht Missstände auszubügeln, Probleme zu beseitigen und neue Ideen für unser Studium umzusetzen. Mir ist es wichtig, dass alle Studierenden gerecht behandelt werden und

jede/r die Freiheit hat, sich so zu entwickeln wie er/sie es möchte. Das Studium soll lehrreich und spannend, aber auch angenehm und lustig sein. Dafür möchte ich mich einsetzen.

### Peter Pranter

Ich, Peter Pranter - die meisten kennen mich schlicht und einfach als „Pete“ - bin 24 und komme aus Osttirol. Ich studiere im sechsten Semester Softwareentwicklung. Seit 2010 bin ich nun bei der BIS und würde mich freuen auch „offiziell“ zu eurer Studienvertretung zu gehören. Mit eurer Stimme und unserem Engagement wollen wir euch auch in den nächsten zwei Jahren ein möglichst barrierefreies Studium bieten.

### Sebastian Scheiber

Mein Name ist Sebastian Scheiber, bin 27 Jahre alt, seit 2003 in Graz und studiere im vierten Semester Informatik. Ich bin seit Sommersemester 2011 bei der BIS. Ein gutes Studienklima ist mir ein großes Anliegen und, um dies auch aktiv mitgestalten zu können, stelle ich mich zur Wahl. Natürlich stehe ich mit meinem Wissen gerne zur Verfügung um diverse Fragen zu klären.



Wolfgang Staber



Katharina Michenthaler



Philipp Guggenberger



Peter Pranter



Michael Krisper



Sebastian Scheiber

## INFOBOX

### Aktuelle Projekte

Erweiterung der Kataloge im Informatik-Master, Einfördern von Prüfungsterminen, Verbesserungen von Lehrveranstaltungen mit schlechten Prüfungsergebnissen, Eingrenzen der Verschlechterungen durch die neue Studiengangphase, Platzprobleme in den Hörsälen verringern und vieles mehr [Hier könnte deine Projektidee stehen:]

Jede(r) ist gerne bei uns gesehen und wir freuen uns immer über neue MitarbeiterInnen. Solltet ihr also Interesse an dieser Tätigkeit haben: Kommt doch einfach einmal bei uns vorbei. Unsere Sitzung findet immer Dienstags um 17.30 Uhr statt.

Eine ganz andere Form der Unterstützung könnt ihr uns von 24. - 26. Mai geben. Wir bitten euch von eurem Stimmrecht Gebrauch zu machen und zur Wahl zu gehen. Und nicht Vergessen: Ihr dürft bei dieser Wahl FÜNF Kreuze machen. ;)